
　延岡市キャリア教育支援センターが商工会議所に設置されていることはご存

じの通りです。延岡で働く事のすばらしさを子供たちに伝え、夢や希望を持って

地域で働き、貢献できる人材を育てたいと思っています。そのために、教育委員

会、商工会議所、支援センターが月 2 回の会議を開いて情報交換を行っていま

す。「よのなか先生」になっていただくのは延岡で働いておられる皆さんです。活

動をご理解頂き、充実したキャリア教育が行われることを願っております。

　岡富中学校の 3年生を対象にした「よのなか教室」の実

践事例を発表して

いただき、参加者は

14名で連続参加の

方もありました。

　キャリア教育の

考え方と子ども達

の未来への指向な

ど未来志向の考え

方とその実現に向けての教育活動のあり方の基本を振り

返りながらの実践発表でした。

　中学生は高校進

学が目前だが、もっ

と未来のどんな生

き方をするのかと

いう視点も大事だ

と言うこと､それに

は、“入れる”高校か

ら“入りたい”高校

と言う考え方へと考え方、意識を変える必要がある。その

ためにはキャリア教育と道徳教育が充実され、学力向上

がはかられる必要があると発表がありました。

　発表後は参加者から「延岡の仕事を知り、住みたい町の

意識を子供たちに伝えて欲しい」「学びと職業を関連させ

た生き方を伝えて

欲しい」など様々な

意見、質問、要望が

出されました。打ち

解けた雰囲気で多

くの発表と質疑が

行われました。

　県議会みやざき経済振興対策特別委員会の視察調査が

行われました。県議 12名、随行 3名の視察でした。

　県内企業は人口減少、県外への就職などの影響を受け、

人材確保に困っておられます。県議会ではその現状を打

開する政策策定の

参考にする目的で

延岡市キャリア教

育支援センターの

活動視察にみえま

した。水永正憲セ

ンター長が説明を

しました。
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支援センター会議

7 月 27日（木）

8月 1日（火）

月2回開催し、連携を深めています。

県議会視察がありました。

　「よのなか教室」の開催と運営について理解を深めるた

めに校内研修会が開かれました。支援センターから桑畑

コーディネーターが 1 時間の講話をし、その後授業を想

定して演習が行われました。演習ではいくつかの質問も

出て充実した研修会となりました。中･高校のように進路

選択のない中でキャリア教育をどのように推進するの

か、どのような内

容、教科、活動で行

うのかなど研修課

題は多くあります。

子ども達に夢を持

ち、明るい未来への

道を示せるように

ありたいですね。

岡小キャリア教育研修会
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延岡の大人はみな
　子どもたちの先生
延岡市キャリア教育支援センター

市内企業の皆さん、延岡の魅力を子供たちに伝え、
　　　　　　　延岡の発展を支える人材を育てましょう。

延岡の大人はみな
　子どもたちの先生

敷石コーディ　　酒井指導員
桑畑コーディ　　水永センター長　
　　　　　　　　黒木専務



　南浦中学校の

生徒 6 名と引率

の先生 4 名が 8

月 1 日（火）に延

岡高等学校の説

明と校内見学な

どを行いました。

　初めに校長先

生から学校生活の話を聞き、3 年生の学習状況や校

内の施設などを見学しました。その後、高校生 2 名

から学校生活の話を聞き、高校生活の楽しさ、充実

感などを知ることが出来ました。

　少ない人数の学校ですが高校の先生、生徒の皆さ

んの熱心な対応に感激していました。やはり

本物の力は大きい。

　旭化成延岡工場で働いておられる部長さんや工

場長さん方の研修会で「よのなか教室」の取組を広

報してきました。60 名を超す方々の参加で熱心に

聞いていただきました。「よのなか教室」の取組に対

してご理解頂い

たと思っており

ます。研修会終了

後すぐに 3 名の

方が「よのなか先

生」として登録し

ていただきまし

た。是非学校でご

活用ください。

　延岡市キャリア教育支援センターでは「よのなか

教室」を開催するときの「よのなか先生」を紹介して

います。4 月から「よのなか先生」をお願いできる人

を開拓してきました。8 月末で 140 名を超える「よ

のなか先生」をお願いすることが出来ました。さらな

る充実のために学校で開設される「よのなか教室」で

必要とされる「よのなか先生」の職種、話の内容、年

齢層などの要望をお知らせください。さらなるキャ

リア教育の充実に向けて取り組みます。

　岡富小学校では警備会社ＡＬＳＯＫの所長さん

方 2 名による不審者対応研修会が開かれました。

　これまでは警察関係の方にお願いしていたが視

点を変えた研修がしたいとの要望があり警備会社

との橋渡しをして研修会が実現できました。

　研修の中では

＊不審者の定義、

＊見分け方、

＊声のかけ方、

＊距離感　

などの指導があ

り、これまでの研

修の視点とは異

なる見方での研

修で新しい発見があった研修会でした。

140 名確保

部長・工場長さん方に広報

さらなる充実へ取り組みます。

「よのなか教室」の開催をお考えの時、「よの
なか先生」の確保に困ったとき、延岡市キャ
リア教育センターがお手伝いします。お気軽
にご相談ください。

電　話33-6666　FAX 33-6682
水永携帯 080-4002-8167
桑畑携帯 090-4995-4209
敷石携帯 080-6410-5539

南浦中学校　延岡高校訪問

旭化成研修

「よのなか先生」

「よのなか教室」を開催されませんか？

　水永正憲氏は旭化成勤務の時は、企業人として人

材育成に長く関わってこられました。その経歴をも

とに宮崎県、日向市、延岡のキャリア教育推進の中

心となるセンター長を兼務しておられます。各セン

ターの取り組みを紹介しながら今求められている

キャリア教育の姿を提案していただきます。

支援センターは延岡のキャリア教育への支援を始

めて 5 ヶ月が経過しました。その名称が示すよう

に学校のキャリア教育を積極的に支援致します。

「よのなか教室」を開催されるときの不安や迷いを

小さくし、充実し

た「よのなか教

室」になるような

示唆を得ること

の出来る交流会

です。是非ご参加

ください。

9 月 7日（木）19：00～

演題「激変する社会に　これから求められる人材」

第 3回「よのなか教室」交流会

不審者対応研修岡富小学校

南中生に語りかける水永氏
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